

XXV Semana Nacional de la Previsión



Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC



A M A S F A C
A S E S O R E S

Creamos Valor

Estimados Asociados y Colegas:

Bajo el liderazgo de la Lic. Scarlet Rodríguez Alday, Presidente del Comité de la Semana de la Previsión, se han iniciado los trabajos y preparativos de este evento, representativo de nuestra Asociación, que este año cumple XXV Años de realizarse de manera ininterrumpida.

Fue en el año de 1996 cuando nuestra Ex Presidente Nacional Ana Emma Blum tuvo la iniciativa de instaurar este evento que a lo largo del tiempo se ha traducido en un gran aporte de nuestra Asociación en favor de sembrar en la niñez la semilla para una cultura y mayor conciencia de la importancia de la previsión como principal acción preventiva para mitigar los riesgos a los que estamos expuestos.

Con el apoyo de todas nuestras secciones a nivel nacional, muy pronto iniciaremos los contactos con las escuelas para presentarles el video educativo, los materiales de soporte y el concurso de dibujo con atractivos premios para los ganadores.

Nuevamente lo realizaremos de manera virtual, aprovechando las redes sociales que el año pasado nos permitieron elevar de 3000 a 9000 el número de niños participantes.

Los invitamos a unirse a esta noble actividad de nuestra Asociación que deja a quienes la vivimos una gratificante e inolvidable experiencia de vida.

Deseamos asimismo invitarles a nuestro XIII Foro de Siniestros AMASFAC San Luis Potosí que se llevará a cabo los días 26 y 27 de agosto próximo en ese hermoso estado, una excelente oportunidad para actualizarnos en los aspectos más relevantes de este ramo, consulta más informes en el apartado especial de eventos de nuestro boletín.

AMASFAC es la única Asociación en nuestro país, que representa y defiende los intereses de los Agentes de Seguros y Fianzas...de TODOS los Agentes de Seguros y Fianzas.

Únete y Crea Valor con nosotros: unete@amasfac.org Celular y Whats app **55 8159 0728**,

Cordialmente

Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC

